

## **Notre Immuable Sauveur**

**« Jésus-Christ est le même hier, aujourd'hui, et éternellement »  
(Hébreux 13:8).**

Hier, nous avons rendu visite à des amis à Filey, sur la côte du North Yorkshire. Pendant de plusieurs années, nous participions à des camps d'enfants à la périphérie de la ville et nous avons ensuite lancé un camp d'études bibliques pour les jeunes chrétiens. Cela nous rappelle beaucoup de souvenirs précieux. Je contempiais au loin, la magnifique baie de Filey, qui s'étendait de Filey Brig à Flamborough Head, comme une paire de bras accueillants, forts et protecteurs. La mer bleue et verte était aussi calme que possible, le sable était propre et doré et le soleil brillait de mille feux. Je n'aurais pas vu Filey dans un pareil meilleur jour. Sa beauté n'avait pas changé.

Dans Malachie, le dernier livre de l'Ancien Testament, Dieu rappelle à son peuple qu'il ne change pas : « Car moi, l'Éternel, je ne change pas » (Malachie 3:6). Il continue en écrivant que Dieu ouvre les écluses du ciel pour y déverser « sur vous la bénédiction jusqu'à ce qu'il n'y ait plus assez de place pour la recevoir » (v.10). Dieu a déversé sa bénédiction sur ce monde depuis sa création. Après un silence de 400 ans depuis la fin de l'Ancien Testament, Matthieu et Luc ont rapporté la merveille de la naissance de Jésus-Christ. Il n'y a jamais eu un moment où le ciel s'est ouvert aussi largement. Le Dieu éternel et immuable a révélé la merveille de son amour et de sa grâce dans la personne de son Fils et notre Sauveur, Jésus.

Les derniers siècles ont apporté d'énormes changements dans le monde et la science a apporté des améliorations remarquables, mais ses progrès ont également introduit d'autres changements qui ont mis notre planète en danger. Certains d'entre eux n'ont pas été prévus ; d'autres, comme les armements nucléaires et les armes chimiques, l'ont été. Nous avons vécu une époque de changements effrayants et conscients d'une incertitude croissante à l'échelle mondiale.

Au début de l'épître aux Hébreux, nous avons le déversement du cœur de Dieu en son Fils, qui est « le resplendissement de sa gloire et l'empreinte de sa substance » (Hébreux 1:3). Dans Jean 14:6, Jésus dit : « Moi, je suis le chemin, la vérité et la vie ; nul ne vient au Père que par Moi ». Il ajoute : « Vous le connaissez et vous l'avez vu ». Lorsque Philippe demande à Jésus : « Montre-nous le Père, et cela nous suffit », le Seigneur répond : « Celui qui m'a vu, a vu le Père » (v.7-9).

Nous avons la pleine expression de Dieu dans le Seigneur Jésus, qui est

« le même hier, aujourd'hui et éternellement ». Lorsque le Seigneur est apparu en résurrection aux disciples dans Jean 20 et leur a montré ses mains et son côté, il est dit : « Les disciples se réjouirent donc quand ils virent le Seigneur » (v.20). Qui ont-ils vu ? Le même Jésus qui les a appelés à être ses disciples. Il les a emmenés à Béthanie au début des Actes pour assister à son ascension vers la gloire. Ils ont continué à regarder le ciel lorsqu'il était élevé. Qui allait vers la gloire ? Le même Jésus qu'ils avaient connu sur terre. Et les anges leur ont promis : « Ce Jésus, qui a été élevé d'avec vous dans le ciel, viendra de la même manière que vous l'avez vu s'en aller au ciel » (Actes 1:11). Il est le même Jésus maintenant. Il ressent au ciel ce qu'il a ressenti sur terre : « Car nous n'avons pas un Souverain Sacrificateur qui ne puisse sympathiser à nos infirmités » (Hébreux 4:15).

Nous voyons que Jésus-Christ est le même hier, aujourd'hui et éternellement. Comme nous retraçons nos « *hiers* », Il est le même dont la bonté et la miséricorde nous suivent. En le contemplant avec foi aujourd'hui, nous constatons que Jésus est notre même Sauveur de grâce. En regardant vers l'éternité, nous voyons que Jésus est le même pour toujours. Le changement peut être effrayant, mais en notre immuable Sauveur, nous pouvons connaître la paix de son amour éternel : « Oui, je t'ai aimée d'un amour éternel » (Jérémie 31:3).

**Gordon D Kell**